

## Ratsch und Tratsch Bilanz



Nach unserer ersten Spielsaison im neuen Dorfsaal können wir eine erfreuliche Bilanz ziehen. Das Erfolgsstück "Ratsch und Tratsch" begeisterte das Publikum im immer ausverkauften Saal.

Jeden Donnerstag war es ein Vergnügen, die Zuschauer zum Lachen zu bringen und wir möchten allen Besuchern danken sowie auch den beiden Dorfsaal-Wirtinnen Meggie und Monika für die gute Zusammenarbeit.

Für den Herbst haben wir schon wieder ein neues Stück ausgewählt. Dabei können sich die Zuschauer schon jetzt auf ein Lustspiel in drei Akten der jungen heimischen Autorin Monika Wörgötter freuen, das wieder jeden Donnerstag im Kirchdorfer Dorfsaal aufgeführt wird.